

KATA PENGANTAR

Puji syukur Penulis ucapkan ke Hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat, rahmat, serta karunia-Nya Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Analisis Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi Siswa dengan Model PBL pada Materi Sistem Saraf Manusia di Kelas XI MIPA SMA Negeri 12 Medan T.P. 2018/2019”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Biologi di Universitas Negeri Medan.

Dalam menyusun skripsi ini, Penulis banyak memperoleh bantuan secara langsung maupun tidak langsung dari berbagai pihak. Oleh karena itu, Penulis menyampaikan ucapan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, arahan, serta motivasi kepada Penulis, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Ucapan rasa terima kasih juga Penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc., Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., dan Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan, motivasi, serta banyak saran mulai dari tahap perencanaan penelitian sampai dengan terselesaikannya skripsi ini. Ucapan rasa terima kasih juga Penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Adriana Yulinda Dumaria Lumban Gaol, M.Kes. selaku Dosen Pembimbing Akademik. Ucapan rasa terima kasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku ketua Jurusan Biologi dan juga selaku validator instrumen penelitian Penulis. Selain itu Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh Dosen serta pegawai yang berada di Jurusan Biologi FMIPA UNIMED, yang telah membantu Penulis selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Jasmen Tampubolon, M.Si. selaku kepala sekolah SMA Negeri 12 Medan dan Ibu Ida N. Siringo-ringo, S.Pd. selaku guru Biologi serta seluruh siswa kelas XI MIPA di

SMA Negeri 12 Medan yang telah mendukung Penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Teristimewa ucapan rasa terima kasih kepada Ayahanda Drs. Albert Benedictus Tinambunan, Ibunda Rumondang Florentina Manalu, S.H., Abang David Stephanus Tinambunan, Adik Angelina Gracia Tinambunan dan seluruh keluarga yang mendoakan serta memberikan dukungan baik moril maupun materil, sehingga Penulis dapat menyelesaikan studi. Serta ucapan rasa terima kasih untuk semua pihak yang telah membantu Penulis menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa banyak kekurangan dalam skripsi ini, sehingga Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk lebih sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, September 2019

Penulis

Devy Anastasia Tinambunan
NIM. 4153141011

THE
Character Building
UNIVERSITY